

[Inicio](#) [Actualidad](#) [Nota](#)

ACTUALIDAD

## La Policía Bonaerense designa por primera vez un capellán evangélico

05.08.2024



En las instalaciones de la Iglesia Ríos de Vida (Quilmes), la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (Aciera), junto a los integrantes de los Consejos Pastorales locales, comenzaron a implementar el *Programa Iglesia Presente*, un reconocimiento a la labor de las autoridades de seguridad locales.

Asimismo, el titular de Aciera, Christian Hooft anunció: **“Es un día histórico. Luego de más de 200 años se crea la Sección Evangélica en la Policía Bonaerense. Que el gobierno bonaerense reconozca este hecho, es algo maravilloso. Sabemos que la policía tiene 120 mil miembros, es la policía más grande de América Latina, damos gracias a Dios. Gracias señor Ministro de Seguridad por creer en esto y por acompañarnos.”**

**Diego Espíndola fue designado como Capellán Evangélico en la Policía de la provincia de Buenos Aires.**

Estuvieron presentes en el lanzamiento de esta iniciativa el Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, **Javier Alonso**; el Jefe de la Policía Bonaerense, comisario Javier Villar; la Subsecretaria de Participación Ciudadana del Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Sol Marcos; el Director de Cultos de la provincia de Buenos Aires, Juan Torreiro; la Directora de Cultos de Quilmes, Mariana Rodríguez, y el Secretario de Seguridad de Quilmes, Gaspar De Stefano. Por parte de Aciera, asistieron su Christian Hooft, y el Director Ejecutivo, pastor Jorge Gómez. Junto a ellos acompañaron los titulares de los consejos unidos de Quilmes: por Coudepas, el pastor Gabriel Coria; por CPPQ, Oscar Titi Mirón; por Copabe y Pupami, el pastor Juan Viera, y el secretario de los consejos unidos, pastor Alberto Salice. Asimismo el pastor anfitrión, Joseph Pradas, y los pastores titulares de los Consejos Pastorales de Berazategui, Rubén Klimczuk; de Avellaneda, Ricardo Bianchini, y de Hurlingham, David Patiño.

Durante la ceremonia a través del programa *Iglesia Presente* recibieron placas de reconocimiento las autoridades de seguridad bonaerenses del Municipio de Quilmes.

El director ejecutivo de la Alianza al dirigirse a los presentes, expresó: **“Lo dice la Biblia: Dad respeto y honra a quienes están en autoridad y merecen esa honra. Ustedes están al servicio de Dios para cumplir el propósito de castigar a aquellos que hacen lo malo. Ustedes sirven para que tengamos una vida pacífica y tranquila. Queremos reconocer a aquellos que nos cuidan.”**

Y a continuación fueron subiendo a la plataforma una por una las autoridades de la Estación de Policía Departamental de Seguridad (EPDS) del distrito Quilmes.

El pastor Hooft expresó “la necesidad que tenemos como sociedad de reconocer el valor, el esfuerzo, la entrega, el compromiso al cuerpo de la policía bonaerense que, día a día, enfrentan en la primera línea las decisiones más cruciales, más duras, que nos toca vivir como sociedad. Y si bien entendemos que hay mucha gente con experiencia, con muchos años en la Fuerza, también hay jóvenes que se entregan a esta profesión y se encuentran con situaciones muy duras, muy difíciles. Y, por el otro lado, tenemos la Iglesia evangélica que también está en el territorio. También está enfrentando muchas veces la otra parte. La crisis humana, moral, el deterioro de la familia, los problemas que dejan las drogas, las adicciones, y actualmente con la ludopatía en los adolescentes, temas que muchas veces no nos preparamos para afrontar. También charlábamos con el ministro de Seguridad como ha crecido la violencia de género, la violencia intrafamiliar, las denuncias que llegan diariamente al 911.”

Y agregó “desde nuestra humilde posición, como servidores también de la comunidad, nuestro deber es honrar a quien hace la tarea, los animamos, no están solos. Todo lo que hacen vale la pena, no solo es un trabajo sino también una profesión digna, que nos enorgullece y que nosotros como iglesia evangélica hablamos bien de la policía. Nosotros declaramos bendición para la policía bonaerense; y con respecto al programa *Iglesia Presente* la idea fue comenzar hoy en Quilmes y continuar con cada municipio en la provincia de Buenos Aires.”

Por su parte, Javier Alonso, ministro de Seguridad Bonaerense añadió: “La violencia está creciendo mucho. Entonces si están estos reconocimientos, es porque ya existe un vínculo. Nosotros lo decimos siempre, si ellos hacen un trabajo profesional, el pueblo les va a devolver ese esfuerzo y compromiso con confianza, gratitud, lealtad. El pueblo de la provincia es un pueblo solidario y leal. Entonces tenemos que construir esa virtud. Yo les agradezco este reconocimiento a los policías de Quilmes. Les agradezco lo que hacen ustedes por construir una convivencia sana, convivencias libres de violencia verbal, violencia física, psicológica. Tenemos que trabajar en todo esto.”

**“En ese contexto hoy firmamos la capellanía del culto cristiano evangélico. Eso tiene que ver con un reconocimiento de la institución y tiene que ver fundamentalmente con un reconocimiento a todos los cristianos evangélicos dentro de la institución, evangélicos policías, que estaban de alguna manera, ocultos. Porque lamentablemente cada vez que íbamos a un entierro, muchas veces se trataba de un evangélico, iba el capellán católico pero nosotros también sumamos a los pastores. Nos parecía que había un vacío institucional. Quería agradecerles a ustedes por el trabajo que realizan en la provincia por nuestra comunidad y saber que debemos continuar trabajando juntos. Queremos que nos ayuden a contener a hombres y mujeres y sus familias, para que toda esa tarea sacrificada, tengan también ese espacio de regocijo espiritual. Tenemos los mismos valores y son esos valores los que nos ayudarán a salir adelante.”**

---

## MÁS DE ACTUALIDAD